

Llevan 13 años juntos y ella cuenta que, tras casarse, atravesaron su primera crisis

# La fórmula de Fran Chekal y su marido: cada uno vive en su propio departamento

NATALIA JUNCO

En el último tiempo, Francisca Chekal (31) ha compartido ciertas situaciones de su vida con su comunidad en Instagram. Por ejemplo, en 2024 reveló que suspendió su matrimonio para hacerse cargo de su salud mental. Este año sí se realizó la ceremonia y seis meses después, la creadora de contenido se mostró sin anillo y compartió cómo armaba su propio departamento.

Desde ahí recibió constantes inquietudes sobre su estado sentimental, pero Fran no sabía cómo explicar su situación actual. Anoche, en un evento de Falabella donde se lanzó la iniciativa Creators F -donde usuarios

**La tiktoker detalla que la idea es retomar la convivencia el otro año. "El amor nunca se acabó", señala.**

de redes sociales podrán monetizar sus recomendaciones compartiendo productos de la tienda mencionada, la joven expresó sus ideas.

La tiktoker (@franchekal, 2,5 millones de seguidores) aclara que hace un mes retomó la relación con su marido, quien ha sido su pareja por 13 años. Nunca se divorciaron, pero sí estuvieron separados alrededor de dos meses. "Estábamos súper bien, pero como todo matrimonio, hay altos y bajos. Tenía ciertas expectativas del matrimonio, él también, y ahí tuvimos un choque grande. Fue nuestra primera crisis en 13 años y ya llevábamos cuatro años viviendo juntos. Comencé a sentir mucha presión sola, como *me casé y debo tener hijos*. Mi problema fue que hice esto público", admitió Fran, que estudió derecho en la Universidad de Chile.

Además, Fran Chekal sintió que se saltó la etapa de vivir sola. "Me



Fran Chekal disfruta viviendo junto a su perrita Suky.

interesaba vivir sola durante un año, pero sin separarnos. A mi marido le costaba aceptar la idea, pero si yo lo necesitaba y le hacía mejor a mi salud mental, lo aceptaba. Después de la crisis, pensé *es ahora, tengo que buscar mi felicidad*. Arrendé un departamento muy rápido y hace poco comenzamos a hablar con mi marido. El amor nunca se acabó y me alegra que estamos bien, súper estables. Sé que no tengo que darle

explicaciones a nadie, pero quería contárselo a mi comunidad", señaló.

**¿Cómo les ha funcionado esta dinámica?**

"Hasta ahora nos ha funcionado perfecto. Es como volver al pololeo. Cada uno se arregla en su casa para ir a una cita y eso es bonito. Mi marido fue mi primer pololo y a mí me ha gustado tener mi

propio espacio y sentir mi independencia a full. La verdad es que soy una persona muy solitaria y siento que esto va a ser muy bueno para reconstruirme. La idea es volver a vivir juntos en un año más y en septiembre nos vamos de luna de miel. Va a ser muy entretenido".

En lo laboral, confiesa que ahora en su propia casa es aún más productiva: "Estoy muy enfocada en ser creadora de contenido y vivir sola me ha motivado aún más".

Tita Ureta fue la animadora del evento Creators F y le tocó presentar a la cantante Katteyes. Luego de que la intérprete cantó dos canciones, Tita quiso aprender el trend de "Ponte lokita", el hit de Kidd Voodoo junto a Katteyes. "Esto es más difícil que el Festival de Viña", bromeó la conductora mientras trataba de aprender los pasos.

Otra de las invitadas fue Valentina Torres, más conocida como Guarén. "Sigo pintando y estoy muy enfocada en mis redes sociales", contó la rubia, que está viviendo en la casa que se construyó y pronto la pondrá a la venta. "Ese siempre fue el plan y voy a ser la corredora de la propiedad.



Tita Ureta bailó con Katteyes.



Valentina Torres venderá su casa.

Me gusta la idea de tener independencia laboral", explicó. Anoche también se topó con su expololo, Nicolás Solabarrieta. "Está todo bien, el quiebre es reciente y estoy concentrada en alinear bien mis ideas. Uno nunca deja de evolucionar", afirmó.